
指摘事項等 お受けした日 令和元年 11月 15 日 

件 名  ・落葉の清掃について 

内 容 

 ２・３日留守をしたら、総合市民会館の西側の道路に落葉がす

ごく多い。 

 今まで私も掃除に協力しているが、腕や腰が痛くて協力が難

しくなってきた。 

 以前は、市職員が掃除をしてくれていたが、最近はしてくれな

い。 

対応状況 担当部署  教育委員会 生涯学習課 

 お伺いし、担当に話をして、できる対応を行うと伝えた。 

 総合市民会館が市直営運営時には、落葉の原因が総合市民会館の樹木の落葉

なので、道路等やれる範囲で、職員も清掃した経過があることを確認したため、 

生涯学習課に経過を伝え、対応をお願いした。 

 

 生涯学習課より、指定管理者に清掃依頼した旨の連絡があった。 

 

  

 

 

 

 


